BA 22 SPD Fraktion Christa Schlierenkämper

München, 07.07.2008

Antrag

Sanierung der Müllerstadlstraße

Die Müllerstadlstraße ist insbesondere im Randbereich bei der Zufahrt auf die Autobahnbrücke in nördlicher Richtung in einem sehr schlechten Zustand. Radfahrer sind hier durch Schlaglöcher einer besonderen Sturzgefahr ausgesetzt. Viele Radfahrer weichen bei der Fahrt bergab in südlicher Richtung den Unebenheiten aus, indem sie die Straßenmitte benützen, was natürlich auch nicht ungefährlich ist. Die Müllerstadlstraße wird von vielen Bürgern als Zufahrtsweg zu den 3 Seen benützt.

Diesen Antrag stellte ich gleichlautend am 06.10.2006. Der Straßenzustand ist jetzt mindestens wieder genauso schlecht wie vor 2 Jahren. Erwähnen möchte ich noch, dass durch die Licht- und Schattenwirkung der schönen großen Bäume am Straßenrand die Schlaglöcher nicht wahrgenommen werden können.

Der Bezirksausschuss wird gebeten, sich bei der LH München für eine **nachhaltige** Instandsetzung einzusetzen.

Christa Schlierenkämper